

海外短信



～ 中国 ～

社員旅行の思い出

～イイダ産業(株)～

飯田（佛山）橡塑有限公司は、8年目を迎える会社です。
 今年の社員旅行は、中国のハワイと言われている海南島（ハイナン島）に2泊3日で行く事になりました。
 社員とその家族も含め、約140名が2班に分かれて広州空港から約1時間半で海南島三亚に到着しました。
 抜けるような青空と海は、本当にハワイと勘違いする様なリゾートな雰囲気です。社員もいつもの事務服や作業服とは違い、華やかなリゾートファッションで登場しています。
 海岸に出ると海と空の青さが、一段と映えます。屋台では、トロピカルフルーツや椰子の実ジュースが売られておりリゾート気分スイッチオン。ビーチで写真をモデルばりにポーズをつけて何枚も撮る女子社員達の姿が微笑ましかったです。



また、トロピカルフルーツも鮮度が良いので美味しく食べる事が出来ました。その他、植物園や水族館などの観光地も見て回りました。
 海水浴は、連日の好天で一部の社員達は海で泳いで楽しそうでした。実は、海南島に行くことになってから聞いたのですが、社員の半数以上が泳げないという事でした。
 いろいろ聞いてみると海の無い地方の出身や、学校にプールが無くて泳ぐ機会すらなかったというのです。
 泳げなくても、海南島は行って見たかった！と嬉しそうに言っていました。
 夜は、社員達に誘われて屋台で海鮮を食べ、部屋に戻ると麻雀のお誘い、楽しい社員旅行を過ごしました。
 来年は、何処に行く？なんて気が早いですが、日本人駐在者とローカル社員とが一緒に仕事を離れ、楽しみながら過ごす時間はお互いの気持ちを知るうえで最高の行事だと思いました。来年もきっと楽しい社員旅行になると思っています。

